
Hallo liebes Mitglied,  
  
das Präsidium von Hertha BSC macht ein Treffen mit allen Mitgliedern.  
Das Präsidium ist die Leitung von Hertha BSC e.V.   
Hertha BSC e.V. ist der Verein.   
  
Du bist herzlich eingeladen.  
Das Treffen ist am 26. Mai 2024.  
Das ist ein Sonntag.   
  
Das Treffen ist im CityCube.  
Die Adresse ist: Messedamm 26.  
Die Postleitzahl ist 14055 Berlin.  
  
Das Treffen beginnt um 11 Uhr.  
Du kannst ab 10 Uhr kommen.  
  
Du möchtest zu der Veranstaltung gehen?  
Das ist super!  
  
Du brauchst ein paar Dinge.  
Du musst deinen Mitglieds-Ausweis zeigen.  
Das ist eine Karte, die zeigt, dass du Mitglied bist.  
  
Du musst deinen Personal-Ausweis zeigen.  
Das ist eine Karte, die zeigt, wer du bist.  
  
Vergiss nicht, diese beiden Karten mitzubringen.  
  
Komme mit Bus oder Bahn.  
  
  
  
Tagesordnung   
Das sind die Themen für en Tag.   
  
1. Wir sagen, was wir heute besprechen.  
  
2. Wir denken an die Mitglieder, die gestorben sind  
  
3. Bericht des Präsidiums  
Ein Bericht ist ein Text, der wichtige Informationen erzählt.  
  
4. Bericht des Revisions-Ausschusses   
Der Revisions-Ausschuss kontrolliert das Geld des Vereins.  
  
5. Bericht des Ältesten-Rates   
  
6. Wir sprechen über die Berichte von Hertha BSC  



  
7. Bericht der Chefs der Hertha BSC GmbH & Co. KGaA  
Das ist die Firma von Hertha BSC.  
  
8. Bericht vom Beirat der Hertha BSC GmbH & Co. KGaA.   
Der Beirat hilft Hertha BSC bei wichtigen Entscheidungen.   
  
9. Wir sprechen über die Berichte von der Hertha BSC GmbH & Co. KGaA  
  
10. Satzungs-Änderungs-Antrag  
Ein Antrag, um die Regeln von Hertha BSC zu ändern.  
  
11. Wir sprechen über Anträge.  
Antrag bedeutet: Du möchtest etwas ändern.  
  
12. Verschiedene Sachen  
  
  
Infos zum Essen und Trinken  
  
Du weißt, Hertha BSC muss Geld sparen.   
Deshalb gibt es kein Essen umsonst.  
  
Wir arbeiten mit einer Firma zusammen.   
Die Firma macht das Essen.   
  
Das Essen gibt es zu guten Preisen.   
Das bedeutet: Das Essen kostet nicht viel.  
 


